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Социальная стабильность, развитие, национальные проекты  
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Евгений Куйвашев уверен в дальнейшем динамичном развитии Свердловской области 

МНЕНИЯ

Депутаты Законодательного 
Собрания – о докладе 
губернатора 

Депутаты с удовлетворением отмечают, 
что в 2022 году лично губернатор 
и правительство Свердловской 
области сработали очень хорошо. 
Мы в этом принимали участие, и 
в докладе губернатора были очень 
четко обозначены результаты, 
достигнутые благодаря этому 
взаимодействию. Евгений Владимирович 
за первое полугодие 2023 года сам внес 
11 законопроектов, в первую очередь – 
социальных. И, конечно, направленных 
на инвестиционную привлекательность 
нашего региона. Самое главное – по всем 
направлениям социально-экономического 
развития региона есть положительные 
результаты. В том числе – это развитие 
промышленности, малого и среднего 
бизнеса. На 84 тысячи увеличилась 
численность занятых на предприятиях 
малого и среднего бизнеса. Количество 
жителей региона, имеющих статус 
«самозанятый», составляет 182 тысячи 
человек. Будем продолжать работать 
на благо жителей Свердловской области». 

Людмила БАБУШКИНА, 
председатель Законодательного Собрания

Работа проведена колоссальная, видно, 
что год от года регион движется вперед. 
Отрадно отметить, что отдельные 
аспекты доклада губернатора 
посвящены решению кадрового вопроса. 
И комитет по региональной политике 
и развитию местного самоуправления, 
который я представляю, акцентирует 
внимание губернатора на кадрах 
для муниципалитетов. Кадровый 
резерв, кадровая школа, подготовка 
квалифицированных кадров – вот что 
необходимо муниципальным властям, 
и сегодня этой работе уделяется большое 
внимание».

Михаил ЗУБАРЕВ, 
председатель комитета по региональной 
политике и развитию местного 
самоуправления

Основной итог доклада – экономическое 
развитие. Из года в год бюджет растет, 
из года в год мы выполняем все больше 
социальных программ. Как заместитель 
председателя бюджетного комитета 
я сравнивал бюджеты других округов, 
других регионов – и могу сказать, что 
мы идем вперед, темпы очень хорошие. 
Нам есть чем похвастаться в сфере 
строительства, здравоохранения, ЖКХ. 
Мы в этом году не просели по доходам 
бюджета, что очень хорошо».

Сергей КАРЯКИН, 
заместитель председателя комитета 
по бюджету, финансам и налогам

Продолжение на стр. II 

Максим НАЧИНОВ

Евгений КУЙВАШЕВ  
1 августа выступил  
с докладом о результатах 
деятельности правительства 
Свердловской области в 2022 году 
перед депутатами Законодательного 
Собрания. «ОГ» публикует ключевые 
заявления главы региона.

Поддержка  
социальной сферы 

«Финансовая ситуация достаточно 
стабильна. Общие доходы областного 
бюджета составили порядка 373 млрд 
рублей, что почти на 4 процента выше 
уровня 2021 года. Объем безвозмездных 
поступлений превысил 67 млрд рублей. 
Поддержка социальной сферы состави-
ла свыше 250 млрд руб лей. Это около 
67 процентов расходов бюджета. На ре-
ализацию национальных проектов бы-
ло выделено более 46  млрд рублей, что 
позволило повысить уровень и каче-
ство жизни сотен тысяч уральцев. <…> 
В  2022 году более полутора миллионов 
уральцев получали различные социаль-
ные выплаты. Безусловно, в центре вни-
мания была поддержка семей с детьми. 
Всего в минувшем году сумма назначен-
ных выплат на детей в возрасте от 8 до 
17  лет составила порядка 15 миллиар-
дов рублей. Четко, без задержки произ-
водятся выплаты на детей в возрасте от 
3 до 7 лет. В плановом режиме реализу-
ется переход к введению общероссий-
ского единого пособия для семей с невы-
сокими доходами на детей в возрасте до 
17  лет. Еще одна востребованная регио-
нальная мера – областной материнский 
капитал. По итогам 2022 года его полу-
чили более 8 тысяч семей. Мы постоян-
но увеличиваем размер выплаты. В этом 
году она превысила 160 тысяч рублей».

Укрепление первичного звена 
здравоохранения 

«В прошлом году оснащены 2 сосуди-
стых центра и 15 первичных сосудистых 
отделений. Организован межрайонный 
центр по лечению хронической сердеч-
ной недостаточности в Тавдинской цен-
тральной больнице. Созданы 3 центра 
онкологической помощи: в Нижнем Та-
гиле, Серове и Красноуфимске. Высоко-
технологичное оборудование получи-
ли Областная клиническая больница № 

1 и свердловский онкодиспансер. Одна 
из наших главных задач – улучшение ра-
боты первичного звена. В 2022 году соз-
даны 27 новых фельдшерско-акушер-
ских пунктов и 2 отделения общей вра-
чебной практики. Завершен ремонт 56 
объектов здравоохранения. Приобрете-
ны 162 автомобиля. Общее финансиро-
вание программы составило 3,6 милли-
арда рублей. Но главное в медицине, это, 
конечно, кадры. Для насыщения системы 
здраво охранения квалифицированны-

ми специалистами реализуется полный 
цикл подготовки медиков – от ранней 
профориентации в школах до целевого 
обучения в медицинских колледжах и ву-
зах. Так, сейчас в Уральском государствен-
ном медицинском университете учатся 
 2  600  студентов-целевиков (в 2022 году – 
более  2 300  человек). Количество студен-
тов, поступающих по целевым направле-
ниям, мы будем увеличивать».


